



さわやかな風に揺られて、春の花が咲き競う季節となりました。皆様お元気でお過ごしのことだと思います。平素は、当院に対し数々のご支援・ご高配を賜り厚くお礼申し上げます。おかげさまでお預かりしている児童52名もみんな元気に新年度を迎えることができました。

さて、私こと、この度咲賀前院長の後任として児童養護施設長を仰せつかりました。若輩者は言い難い年月を積み重ねておりますので、短期間になると思いますが、皆様のお力添えなくしてはこの重責を果たしませんので、どうぞよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルスが猛威を奮い、世界中が意氣消沈している感のあるこの頃です。一刻も早い収束を願うばかりですが、児童養護施設の世界も課題が山積しています。その課題に積極的に取り組みつつも、私たちの本来の務めは、日々の積み重ねの中で「児童の育ちを支援する」ことであることを忘れないようにしたいと思います。家庭機能が回復し、家庭に帰れそうな児童、残念ながらその見通しがなく、学院から社会に育つであろう児童など、一人ひとりの児童がもつ背景を考慮しながら丁寧な支援を心がけてまいります。

また、「児童の育ちを支援」する職員に対しても、人を育てるのは人でしかできないことなので、長く勤めていただけます。さらに地域の一員として取り組むべき役割もあるうかと・・・。なんだか大変なことを引き受けてしましました。重ねてどうぞよろしくお願ひいたします。



就任のご挨拶

児童養護施設なかべ学院

院長 秋枝研二

新任挨拶

奥野 俊昭

藤岡 詩織

至らない点も多々あると思います。
すが精一杯頑張ろうと思ひます。
今後ともよろしくお願ひいたします

乳児院

藤村 知世

稻尾 菜月

法人年会費 一口 一萬円
個人年会費 一口 千円

そよ風

小西 千恵

初めまして、新しくそよ風に入りました。まだ未熟な所もありますが精一杯頑張つていこうと思います。

この四月に、なかべ学院に「院長代理」として着任しました。前職は中学校教員で、三十七年間、多くの児童や生徒と楽しく過ごしてきました。なかべ学院に着任して、まだ僅かな日々ですが、園児から高校生までの子どもたちと接し、今まで以上に毎日を楽しく有意義に過ごしています。今までの教員経験を生かし、なかべ学院のさらなる発展に、微力ながら全力で取り組みたいと思います。どうかよろしくお願ひいたします。

事務長 日野 善明
還暦を迎ましたが、初心に戻り、人に喜んでいただけよう、今日の前にあることを大切にしたいと思います。

吉川 求彌
誠心誠意尽力いたします所存です

吉川 求彌
誠心誠意尽力いたしましたが、明日の前にあることを大切にしたいと思います。

吉川 求彌
誠心誠

